

## Kantonsratsbeschluss über das Budget 2019

Antrag vom 27. November 2018

### CVP-GLP-Fraktion (Sprecher: Dürr-Widnau)

Ziff. 15:

Die Regierung wird eingeladen, für ~~die AFP-Planjahre 2020–2022~~ allgemeine Lohnmassnahmen zu prüfen und darüber im AFP 2020–2022 sowie im Budget 2020 zu berichten und bei Bedarf Antrag zu stellendas Budget 2020 zusätzlich 1,0 Prozent der massgebenden Lohnsumme für Lohnmassnahmen einzuplanen und dies im AFP 2020–2022 zu berücksichtigen.

Begründung:

Der Kanton St.Gallen als Arbeitgeber muss sich nach Möglichkeit an der Lohnentwicklung der Privatwirtschaft orientieren. Damit der Kanton als Arbeitgeber weiterhin attraktiv bleibt, soll die massgebende Lohnsumme im Jahre 2020 um ein zusätzliches Prozent erhöht werden. Die Regierung erhält damit den notwendigen Spielraum, das Verhältnis zwischen allgemeinen und individuellen Lohnmassnahmen unter Berücksichtigung der Sozialpartnerschaft festzulegen.